

saint-pardoux-soutiers

Un repas en musique et de la joie à l'Ehpad La Castelbourdinoise



Marcelle, Marie, Colette, Monique, Marie et Michel autour de Claude Giraudet et son accordéon.

C'est bien avant ce mercredi 16 juin que cet événement a débuté. Accompagnées par Florence Aymé, animatrice, une douzaine de petites mains se sont affairées à créer les décorations : fleurs en papier, menus, oiseaux multicolores, guirlandes de papillons... Tous étaient prêts à se retrouver pour un repas musical animé par Claude Giraudet à l'accordéon et au clavier. Le musicien, installé en Vendée, a repris un répertoire qui a séduit son auditoire. « *Si vous saviez comme je suis contente ! Jamais, jamais, je n'aurais pensé, en me levant, passer une si belle journée !* » a pu confier Madeleine Panoux à l'animatrice. Autour de ce repas maison, élaboré avec des produits frais,

souvent locaux, les papilles, les yeux et les oreilles se sont réjouis. Claude Giraudet a aussi offert un air de musique à ceux qui ne pouvaient pas être présents. « *Tout le monde était joyeux !* », assure Florence Aymé, heureuse que ces repas thématiques traditionnels reprennent. Marcelle Louvrier, 103 ans depuis le 15 juin, a aussi beaucoup apprécié ce moment ! Entre sourires et applaudissements, un léger goût de retour à la normal. Pouvoir de nouveau recevoir de la visite de deux personnes, dans sa chambre, en fait aussi partie. En point de mire un pique-nique musical courant juillet et l'espoir d'une reprise du partenariat Éclats d'âges avec le Relais petite enfance l'Ombrelle.